

Padres cómodos

Casi todos los periódicos de la región valenciana y la de Murcia, coinciden en que las catástrofes ocurridas en estos últimos días a causa de los desbordamientos de los ríos Segura, Júcar, etc, son responsables los políticos, que apesar de haberse repetido estas desgracias en otras ocasiones, ni siquiera han intentado estudiar un remedio.

Nuestro actual ministro de Fomento señor Gasset, hace bastantes años que viene desarrollando su sarcástica política hidráulica y apesar de tanto politiquero, escursiones, mitines, banquetes, discursos y desempeños de carteras, apenas ha llovido con un poco de insistencia los ríos han salido de su cauce y han sembrado el espanto y la miseria en uno de los lugares de España más fecundos.

Como se ve, nuestros paternales políticos siguen la rutina de gobernar sin hacer nada por el país y apesar de que en los actuales momentos sufre España una gran sacudida, que la deja maltrecha y desquiciada con tanta catástrofe, siguen ellos imperterritos, insensibles, indiferentes, apáticos, con esa insensibilidad acomodaticia que envuelven un criminal abandono.

La aprobación de los presupuestos sigue su curso y apesar de que en ellos quedarán estampados los gastos e ingresos que ofrece una nación en estado normal.

Periódicos de Murcia que llegan a nuestras manos, nos informan de la angustiosa situación en que quedan los agricultores de esa comarca. La prensa madrileña reproduce dicha información y excita al actual ministro para que adopte medidas radicales perentorias para que alivien en parte tan angustiosa como desesperante situación, y apesar de estas informaciones que son el fiel reflejo de la realidad, no sabemos que a estas horas se haya adoptado resolución alguna oficial.

Según la costumbre que los padres de la patria tienen establecida cuando ocurre algún siniestro, su misión no es otra que la de lamentar y discursar mientras que los demás pueblos de España hacen donativos, establecen timbas benéficas, organizan espectáculos con el mismo fin y pululan por las calles comisiones de señoritas pidiendo limosna para los desgraciados.

¿Qué diríamos de aquel padre de familia que teniendo los suficientes medios para atenuar las desgracias de

alguno de sus hijos se mostrase indiferente hasta el extremo de que los extraños fuesen los que remediasen sus males?

Todo el mundo diría con sobrada razón que aquel hombre era un mal padre indigno de considerarse como tal, y hasta los mismos hijos le mirarían como un verdugo y desaparecería entre ellos el afecto y el respeto filial.

En esta situación tan desairada como antipática, está colocado nuestro gobierno; ahora él verá la actitud que más le conviene adoptar.

Ya saben nuestros lectores que el liberalote del Sr. Pobil se ha atrevido a calificar de ignominia el mercado enclavado en el paseo de Méndez-Núñez.

¿Cómo se conoce que el señor Soto está lejos de aquí!

CHISPAZOS

En un pueblo de Zaragoza llamado Bijuesca se ha hallado muerto un hombre cosido a puñaladas, mejor dicho, convertido en picadillo.

Esta pobre víctima que según su identificación milagrosa, suponen que es un tal Enrique Cisneros, tenía cincuenta y cinco heridas penetrantes en el pecho, cuarenta y cinco en la espalda y tres en la cabeza.

Es horripilante este asesinato ¿verdad?, pues sin embargo llegará el momento de que el autor o autores comparezcan ante los tribunales y oigamos a un letrado exclamar:

Mi defendido es inocente; no hubo premeditación como afirma el Ministerio Fiscal, puesto que mi patrocinado no tuvo tiempo ni para contar las puñaladas que le dió a su víctima. Por otra parte, mi patrocinado es miope y creyó que la víctima era una rosquilla de pan de Viena y se dispuso a hacer migas para su desayuno.

Por lo tanto pido la absolución y que se le indemnice de los perjuicios causados a este buen hombre, por el tiempo que ha estado sufriendo en el rincón de una cárcel hasta que han llegado estos momentos tan emocionantes.

No cabe la menor duda de que si el Jurado está compuesto de pastores, absolverán al delincuente por la circunstancia convincente de las migas.

La alcaldía de Alicante como todas

Josefa Araell Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

las demás de España ha dispuesto que los comerciantes faciliten una nota diaria de las existencias que posean en sus almacenes, y de no hacerlo así, quedarán sujetos a sufrir una multa de 500 a 5.000 pesetas por cada vez que dejen de cumplir con este requisito.

Como se ve estas medidas están relacionadas con la ley de subsistencias que acaba de aprobarse en las Cámaras parlamentarias y gracias a ella los comestibles han sufrido tal depreciación que casi van regalados.

La verdad es que tiene gran importancia eso de saber cuantos sacos de trigo o garbanzos hay en cada almacén, pues de ese modo nuestro Gobierno puede hacer cálculos exactos para imponer el abaratamiento.

¿No lo ven esto claro nuestros lectores?

Pues nosotros tampoco.

Como el dulce atrae a los insectos, anteayer en el domicilio del turroneiro de esta plaza llamado Cándido Sirvent, cayeron unas cuantas moscas llevándose más de 1.000 pesetas en dinero español y francés y otros efectos también de valor.

Según versiones, los referidos moscas han sido cogidos del rabo y atados convenientemente para que no se escapen, si bien todavía quedan dos moscas por sujetar las cuales no se sabe en estos momentos a dónde habrán posado su vuelo.

El cuerpo de vigilancia trabaja activamente por descubrir el paradero de estos dos golosos.

CENTELLAS

También es ignominia el que no se siga construyendo el mercado nuevo.

Esto se lo decimos al señor Pobil por que está en Alicante.

La limpieza pública

Seis días han transcurrido ya desde que cesó de llover y sin embargo las calles de esta capital continúan

intransitables a consecuencia de la gran cantidad de barro que en ellas existe.

Durante estos seis días, el contratista de la limpieza ha continuado como antes lo venía haciendo, sin cumplir con lo que preceptúa el pliego de condiciones, perjudicando con ello a los obreros y al público en general.

Es incomprensible y misterioso hasta cierto punto que un alcalde tan recto y justo como aparenta serlo el Sr. Pobil, tolere que el servicio de limpieza se lleve a efecto, con seis carros y dieciocho hombres menos de los que marca el contrato, beneficiándose con ello los intereses del contratista y perjudicando los del público.

También llega a nuestras noticias que hace más de veinte noches las calles no se limpian con la barrendera como antes venía haciéndose.

Si todas estas economías redundasen en favor de las arcas municipales y el dinero que por este servicio se ahorra fuera destinado a la construcción del nuevo Mercado, nosotros no protestaríamos, pero como muy fundadamente suponemos que los beneficios que ello reporta solamente van a caer en los bolsillos del contratista o de los que desinteresadamente le protegen, de ahí el que nos resistamos a callar y el que nos extrañe mucho más, que el señor alcalde no castigue con mano dura a ese contratista imponiéndole las multas a que se haga acreedor por incumplimiento del contrato.

Nosotros que reconocemos y admiramos la caballerosidad del Sr. Pobil, no tenemos inconveniente en afirmar que si subsisten esas deficiencias es porque no habrá llegado a su conocimiento ninguna denuncia, pero que en lo sucesivo obligará al contratista a que presten servicio todos los carros y los obreros que el pliego de condiciones indica, evitando así, que algún malicioso pueda suponer que el Sr. Guixot no sea el único contratista de este servicio.

D. Alfonso de Rojas ha fijado su residencia en Madrid.

Esto nos recuerda aquella anécdota de Quevedo, sobre aquel desgraciado que huyó de la quema.

La revolución de Méjico

Ciudad saqueada.—Extranjeros perseguidos.—Preparando un ataque.—Contra los negociantes extranjeros.

Washington.—Se han recibido en esta capital nuevas noticias de los sucesos que se desarrollan en Méjico.

Algunos alemanes fugitivos de Chihuahua que han llegado a la ciudad de El Paso aseguran que Pancho Villa ha saqueado aquella población.

Se ignora la suerte que hayan podido correr algunos extranjeros residentes en Chihuahua.

Los residentes franceses, ingleses y norteamericanos continúan en Chihuahua refugiados en los consulados respectivos.

Parece que Pancho Villa se prepara para emprender un ataque contra la ciudad Juarez, habiendo ya enviado en dirección a dicha ciudad varios destacamentos de caballería mandados por el general Salazar.

También parece que el principal objeto de la conversión constitucional reunida actualmente en la ciudad de Querétaro es el de adoptar medidas encaminadas a impedir que los extranjeros sigan explotando los yacimientos de la región petrolífera.

Para ello se impondrán tales gravámenes, que obligará a los actuales explotadores a dejar la explotación del negocio.

Varias compañías interesadas en el asunto se proponen asociarse para evitar el riesgo que se ven amenazadas.

Como las infamias de Tonet el contrabandista son perpétuas nosotros le dedicamos perpétuamente un recuerdo en nuestras columnas para que no se borren de la imaginación de las gentes honradas, la monstruosidad de ese malvado.

El Gobierno inglés se incauta de las minas

El 10 de noviembre último, los obreros mineros ingleses rechazaron un aumento de un 15 por 100 en los salarios, fundándose en el encarecimiento de la vida y en los grandes beneficios de los patronos.

Estos, no sólo rechazaron la petición de los obreros, sino que contrapusieron la pretensión de rebajar en un 10 por 100 los actuales jornales, invocando el acrecentamiento de los gastos de extracción.

Para evitar la huelga se reunió la Comisión de arbitraje, y en ella los vocales obreros pidieron el examen

de los libros de contabilidad de las Empresas mineras.

Los patronos se negaron a esta fiscalización, y en vista de ello, la Comisión de arbitraje se inhibió, y el pleito fué sometido al Gobierno.

Los obreros anunciaron la huelga para el día 5 del corriente.

El Gobierno, no habiendo podido reducir la intransigencia patronal, ha acordado la incautación de las minas lo que, naturalmente, ha producido una sensación enorme en los Centros económicos.

La decisión gubernamental es aprobada casi unánimemente.

El control se aplicará su primer término a las minas de carbón del país de Gales. Para ello ha sido nombrada una Comisión administrativa, en la que figura un representante del almirantazgo y otro de la clase obrera.

La reglamentación del juego

Madrid.—Los diputados por Madrid declaran que se debe reglamentar con urgencia el juego, destinando sus productos a la beneficencia.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos: Sres. Mangada e Iborra. Practicante: D. Deogracias Ceva.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

El operario Juan Guijarro Clemente que se encontraba trabajando en el establecimiento propiedad de la Sra. Viuda de Rovira, ha tenido la mala fortuna de haberse producido una herida por magullamiento en la palma de la mano con fractura 2ª 4ª metacarpiano de la mano izquierda.

Se ha dado conocimiento al Gobierno Civil.

Horrible parricidio

Huesca.—En el pueblo de Candamos, de esta provincia, José Alarcón ha estrangulado a sus padres, ancianos sexagenarios.

El móvil que ha inducido a este monstruo a realizar este parricidio horrible, ha sido el de robarles una pequeña cantidad que poseía de su jubilación.

El criminal hijo ha huido.

Próximo enlace

El las próximas pascuas contraerá matrimonio nuestro particular amigo el sargento del Regimiento de la Princesa D. Ricardo del Rey Barroquet, a cuyo efecto ha sido pedida la mano de la futura esposa.

Ya daremos detalles de la boda.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

2.769 y 44.487

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo solicitan.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Convocatoria

La Junta Directiva de la asociación provincial de practicantes en medicina y cirugía, convoca a Junta ordinaria que se celebrará el día 7 del corriente a las seis de la tarde en su domicilio social calle de Liorna número 5.

Se suplica la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés.

El presidente.—Ramón Soler.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Ternel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exaltante interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exaltante interno del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arca.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1º derecha.

Al público

Se componen toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

Cazadores

Se hacen suelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patrón en la Ipargatería de Salvador Andren. Tonijos, 60.

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastretería con la mayor prontitud y economía como tiene acreditada especialidad en gabanes, señora y caballero.

Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 p/s arreba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 p/s kilo.—Cobre a 2'25 p/s kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de cachorro a 2 p/s kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informes: Navas, 49-1º.—Alicante.

Aviso a los zapateros

Se venden pedaces de suela a peseta el kilo Trafalgar núm. 67.

Se compra

Cobre a 2.25 p/s kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Malcanave núm. 13.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones. Especialidad en el arte podicuro (cañista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

Un paseo campestre

El día claro y sereno blanquea el horizonte y el armonioso trinar de los pajaritos vuelven a empezar: yo los oigo; ellos me llaman animándome para contemplar la hermosa primavera.

¡Qué bellos y encantadores son estos sitios! ¡cuánto me encanta esta vista!... Detengámonos un momento sobre este largo terraplén para contemplar a nuestro gusto este encantador panorama que a nuestra vista ofrece la naturaleza.

Desde aquí domino con la vista una serie de risueños y frondosos jardines sembrados de preciosas, variadas y aromáticas flores, que cuando el crepúsculo matinal esparce sobre ellas el rocío y el astro rey con sus dorados y alegres rayos las saluda, ellas contestan ufanas abriendo su cáliz y esparciendo su delicado aroma perfumando el ambiente.

Más allá... en lontananza, entre el verde y espeso follaje de los corpulentos y gigantescos árboles, descubro una casa que por su arquitectónica construcción, ofrece nuevas bellezas; dichoso y mil veces dichoso aquel que busca la vida campestre; dichoso aquel que en esta verde pradera de floresta vegetación puede ver y contemplar, que al desaparecer la aurora, tiende sus primeros rayos el astro rey, para dorar las colinas de las montañas; el fértil campo y la verde hierba que tapiza su suelo.

Observad además los objetos que a nuestra vista se presentan producidos por la mano del hombre y veréis que las dulces impresiones son causa de los objetos campestres; yo no los contemplo más que con un estado indeciso, vertiendo lágrimas que a torrentes se deslizan por mis mejillas marcando las huellas de mi dolor, al pensar que soy viejo; y apesar de mi avanzada edad, no dejo de estar colmado de dicha y de placer al contemplar que la frondosidad de los árboles y plantas que a mi vista se presentan, es debida a mi cultura desde más de setenta años; y no permitiéndome el cansancio y mi ancianidad continuar mi paseo campestre, me veo en la imprescindible necesidad de detener mis pasos para descansar bajo este frondoso arbusto cuando sentado sobre el áspero césped y estando ensimismado meditando sobre mi pesada edad; de pronto el monótono y armonioso trinar del ruiseñor, y el murmullo de las cristalinas aguas del arroyuelo que serpentea a mis pies llamaron mi atención; y entonces algo animado; me levanté para proseguir mi interrumpido paseo por el fértil y alegre campo, donde también crece la carrasca y donde ningún reptil venenoso ha podido romper las aguas transparentes como cristalinas del arroyuelo que corre al pie de las plantas y árboles a quien también deben su verdura y frondosidad.

De regreso a la casa que habito, y a orillas del camino había un arbolito de amarillentas hojas y al contem-

plarle, le dije; ¡joven arbolito! no temas al rigor del invierno, ni a las acometidas de la pérfida helada; ¡miral el céfiro te acaricia, la primavera cubre este pintoresco suelo de flores: la vegetación; ¡miral el sol te protege y se place en hacer brillar tu follaje.

Con qué placer miro este apacible arroyo cuyas ondas, vivas y temblantes saltan de mil fuentes que se escapan en un largo canal sembrado de guijarros plateados; árboles antiguos y venerables, que honrais este arroyo de cristalinas aguas; plátanos enlazados en los aires, oscuros sicomozos, árboles floridos, que adornáis sus orillas, doblando la bóveda formada por vuestro ramaje a lo largo de su curso que no cesa de correr bajo la sombra de vuestros brazos inclinados hasta el sitio donde abandonando con sentimiento vuestra sombra, él, se precipita murmurando, en el gran río que desaparece pronto en el seno de los inmensos mares.

Así es, que de un curso insensible vuestros días se retiraron sin vuelta; también todo lo que inflama mi noble ambición, gloria, nacimiento, fortuna y grandeza; todo en un instante se abisma en la eternidad: arroyo tranquilo... ¿cuántas veces he venido a depositar aquí sobre tu margen los sentimientos de mi corazón, a meditar cerca de ti el obscuro y terrible porvenir y familiarizarme con mis últimos momentos? ¿cuántas veces me has visto sentado a tu orilla y el alma conmovida de esta paz profunda mezclar las lágrimas con tu honda pura? cuando era preciso abandonar tus orillas alejándome lentamente debido al cansancio y a mi senectud, y al miraros de lejos con el corazón oprimido por el dolor exclamar con los ojos arrasados de lágrimas ¿puedo pensar que este fértil suelo cultivado por mis encallecidas manos desde mi infancia, pueda pasar

a algun prepotente, opresor de la humanidad? (Concluirá)

NOTICIAS

Señora. Parisien con buenas referencias dará lecciones de Francés a domicilio o en su casa por 10 pesetas al mes.—Navas, 49, 1.º

Se ruega a los señores suscriptores tomen nota de la dirección de este anuncio, pues solo aparecerá 3 días.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

Victima de rápida y cruel dolencia ha fallecido en esta capital la virtuosa y laboriosa operaria de la Fábrica de Tabacos doña Josefa Rodes Ferrándiz, esposa de nuestro buen amigo D. Manuel Ubeda Reus.

Descanse en paz el alma de la finada y reciba su desconsolado viudo e hijos nuestro más sentido pésame.

Ha salido para Jijona, comisionando para arreglar la herencia de D. Vicente Mira, nuestro querido amigo el activo Procurador de los Tribunales D. José Pastor Rico.

Deseámosle un feliz viaje y una nueva victoria en su profesión.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Mañonave y General Prim letra A.—Almacenes.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para casa de los padres, una joven de 23 años, con leche de nueve meses.—Razón calle del Molino número 2 duplicado.

PERDIDA.—La persona que se haya encontrado un bolso de piel con una llavecita y cuatro papeletas del sorteo de Navidad y tiene a bien entregarlo a su dueño, lo presentará en esta redacción.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Juana Lloret Badilla, Luis Pastor Mitete.

DEFUNCIONES

María Sevilla Moya, Mariano Pastor Aliaga, Daniel Lorenzo Mora, Carmen Pérez Soler, Miguel Llopis Gosálvez.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DE LA GUERRA

EL AVANCE A BUCAREST

Madrid.—Se cree que Bucarest no será defendida, puesto que para esta empresa necesitarían ciento cincuenta mil hombres para defenderla.

Mackensen trata principalmente de no ocupar la ciudad sino de cortar al ejército rumano, haciendo una marcha rápida.

LOS SUCEOS DE GRECIA

París. — En el palacio de Eliseo se

168 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Hay ofensas que deben ser lavadas al memento.

—Déjeme usted, sir Tomphson—dijo Alfredo; déjeme usted, que tengo necesidad de desahogar mi cólera en alguno.

—Tener *voste* un poquito de calma Para matarse dos caballeros, siempre estar a tiempo.

—¡Mi tío!—dijo en esto Andrés,—reparando en el marqués y el conde que se acercaban al saloncito hablando acaloradamente.

—Vamos a otra parte; que no hay necesidad de que se enteren de nada.

Y los tres oficiales fueron a salir del salón por otra puerta que daba a una galería que conducía también a las salas del baile.



LA VIEJECITA 165

el inglés,—cogiendo por un brazo al oficial que decirse *mochas cosas* tendrán.

—Pero sir Tomphson, comprenda usted que yo no puedo consentir...

—Ser *osta* un buen amigo de Carlos y no poder hacer nada contra él.

—Pero mi abuela...

—Dejar a la excelente señora y ocupémonos sólo de nosotros.

A regañadientes como vulgarmente se dice, salió Alfredo del saloncito cuando para hacer más difícil su situación, se le aproximó Andrés, que le dijo:

—Me alegro mucho de encontrar a usted.

—Y yo también,—repuso con agresivo acento Alfredo.

—¿Quiere usted decirme qué demonio de interés tiene su abuela de

ha celebrado Consejo de ministros presidido por Poincaré.

El Consejo no tenía otro objeto que tratar de los sucesos ocurridos en Grecia y examinar la solución adecuada a los problemas tratados por el Comité secreto de la Cámara.

VAPOR TORPEDEADO

Londres.—Dicen de Alejandría que el trasatlántico «City of Birmingham» de 7.484 toneladas fué torpedeado en el Mediterráneo hundiéndose en diez minutos.

La mayoría de las embarcaciones de salvamento zozobraron.

Los pasajeros permanecieron dos horas en el agua hasta que fueron recogidos por el vapor «Leticia» que los trasladó a Alejandría.

TELEGRAMA OFICIAL

París.—Al sur de Somme rechazamos fácilmente algunos golpes de mano y en Baleux y Alsacia.

En Czerna los serbios se apoderaron de algunas alturas al Norte de Grumitzia.

COMUNICADO OFICIAL

Londres.—La artillería enemiga bombardea varios puntos de nuestro frente con actividad.

ATAQUE RECHAZADO

Roma.—Oficialmente se ha comunicado que al sur del valle Kameras fué rechazado un ataque enemigo.

En el resto del frente Trentino hubo acciones de artillería muy violentas.

DE LA SESION SECRETA

París.—Parece que en la sesión secreta celebrada, la Cámara ha acordado nombrar a Joffre mariscal y confiarle el mando de un cuerpo de

ejército y a Castelnau enviarle a Rusia.

Se dió cuenta de que los ingleses alargaron su frente en Francia.

Los italianos enviarán al frente francés 250 000 hombres.

BUQUES TORPEDEADOS

Lisboa.—Varios submarinos alemanes penetraron en el puerto de Fimchal, en la isla de Madera, torpedeando a un transporte francés, que se hallaba cargado de municiones, y a un vapor mercante inglés.

LA MOVILIZACION CIVIL

Amsterdam.—La movilización civil ha causado verdadero pánico en Berlín cuando la gente ha comenzado a darse cuenta de que por esta disposición hasta las mujeres están obligadas a alistarse.

Delante del Ayuntamiento de Charlottemburgo se celebró una gran manifestación de mujeres principalmente de criadas y esposas de soldados.

Protestaron enérgicamente que se les obligue a trabajar en las fábricas pidiendo al mismo tiempo pan, declaración de la paz y dos días de permiso a todos los soldados.

LOS BUQUES HUNDIDOS EN FUNCHAL

Lisboa.—Una nota oficiosa publicada por el ministerio de Marina, dá cuenta de la clase y nacionalidad de los buques hundidos por los submarinos en la bahía de Funchal en la isla de Madera.

Según esta nota han sido torpedeados el cañonero francés «Surprise» el buque submarino «Kanguro» y el vapor inglés «Dacia».

Después del torpedeamiento los submarinos alemanes bombardearon la ciudad durante más de dos horas estacionados a tres millas de tierra.

Las baterías terrestres de la plaza contestaron a los submarinos con violento fuego obligándoles a retirarse.

Los daños materiales ocasionados por el bombardeo han sido escasos y no ha causado ningún muerto entre la población civil.

De la tripulación del cañonero «Surprise» murieron 24 hombres incluso el comandante del buque.

También murieron algunos portugueses que se hallaban cerca de los buques torpedeados.

El Gobierno ha tomado precauciones para impedir en lo posible se repita el hecho.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torrevieja. Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Infermer, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigente en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Callejas, 1 bajo derecha.

DINERO

Por poco dinero se venden des peluquerías bien aparrequinadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terel, 6 y 8-3.º.—Alicante.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tópicos se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de S.º, 1.—Alicante

166 Prop. Casa Maucci Barcelona

LA VIEJECITA 167

usted con mi prima, que desde que ha llegado no se ha separado de ella?

—Y a usted ¿qué le importa?—repuso Alfredo que deseaba encontrar sobre quien hacer caer lo cólera que sentía.

—Me importa, porque su señora abuela está haciendo cosas que...

—Mi abuela es una anciana respetable incapaz de.

—Lo que yo deseo es que me diga usted donde ha ido su abuela con mi prima.

—¿Soy yo, acaso su guardador?

—Decir bien el señor Alfredo—repuso sir Tomphson.—Ya tener edad suficiente la señora marquesa para obrar por sí mismo.

—Pero cuando se cometen indiscreciones como las que ella ha cometido...

Entonces están sus nietos para castigar a los insolentes que se atreven a cesurarlas.

Y Alfredo miró con irritados ojos al marqués.

—Salgamos caballero—dijo éste,

—Inmediato está el jardín, y pronto podremos ver quién castiga a quién.

—Alto, caballeros—dijo el inglés,

—Tiempo tener *vostedes* para ventilar esta cuestión.

El inglés oprimió el brazo de Alfredo para recordarle que no comprometiese a su amigo.